
Frau Bühse plädiert dafür, nicht mehr Bäume als unbedingt notwendig zu fällen. 
 
Frau Bühse stellt die Unabdingbarkeit der vorgesehenen Fällungen in Frage. 
 
Herr Schnittker erläutert die Vorlage. 
 
Der Ausschuss empfiehlt der Verwaltung, möglichst viele Bäume zu erhalten. 
 
 
Beschluss: Kenntnisnahme 
 
 
 


